

Betreff: „Starke Heimat Hessen“

Begründung:

Aus den Medien war zu erfahren, dass unter dem Titel Programm-„Starke Heimat Hessen“ es Protest aus den Kommunen gibt, die einer Umverteilung von 400 Millionen Euro pro Jahr nicht zustimmen. Den Kommunen sollen die aus den Gewerbesteuereinnahmen verbleibenden 400 Millionen Euro, die bisher zu einem Teil in einen Bundesfond abgeführt wurden nicht zur Verfügung gestellt werden.

Vielmehr plant das Land diese Millionen zu vereinnahmen, um damit Investitionen wie Kinderbetreuung, Kliniken, Schulverwaltung und Digitalisierung zu fördern.

Der Hess. Städte- und Gemeindebund äußert ebenfalls seine Kritik an dieser Vorgehensweise.

Wir fragen den Magistrat:

1. Was bedeutet das für Hattersheim?
2. Wie ist die Haltung der Stadt Hattersheim zu dieser Thematik?
3. Gibt es zwischenzeitlich nähere Informationen über das weitere Vorgehen des Landes?

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 6.Okt.2019